

ONU: Indignación y tristeza por ataques contra iglesias y hoteles en Sri Lanka



Naciones Unidas, 21 abril (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, expresó hoy indignación por los ataques terroristas contra iglesias y hoteles en Sri Lanka en este llamado Domingo de Pascua, un día sagrado para los cristianos de todo el mundo.

Por medio de un comunicado, el máximo representante de Naciones Unidas destacó el respeto que merecen los lugares de culto religioso y manifestó sus condolencias a las familias de las víctimas, al pueblo y al Gobierno de Sri Lanka.

También deseó una pronta recuperación a los heridos y elogió el liderazgo demostrado por las autoridades y la unidad de las personas tras los ataques.

Los responsables de tales actos deben ser llevados rápidamente a la justicia, recalcó Guterres.

Asimismo, reiteró el apoyo y la solidaridad de Naciones Unidas con el pueblo y el Gobierno de Sri Lanka en este momento difícil para la nación.

La presidenta de la Asamblea General en su 73 período de sesiones, María Fernanda Espinosa, declaró una profunda tristeza tras conocer el hecho.

En su cuenta oficial en Twitter escribió que sus pensamientos estaban con la gente de Sri Lanka afectada por otro acto de violencia sin sentido.

'Debemos unirnos en nuestra humanidad común para condenar esos actos atroces y dejar de atacar a personas inocentes.'

En la mañana de este domingo, fuertes explosiones ocurrieron en varias iglesias y hoteles de lujo en Sri Lanka, en las cuales murieron al menos 200 personas y hay más de 450 heridos, según el portavoz de la policía local, Ruwan Gunasekera.

Aún no se confirma si fue un atentado suicida y ningún grupo asumió hasta el momento la autoría de los ataques, pero ya fueron detenidos tres sospechosos, indicó.

Las agresiones contra minorías religiosas en esa isla resultan cada vez más frecuentes, incluso en 2018, el Gobierno declaró el estado de emergencia después de que se produjeran enfrentamientos entre musulmanes y cingaleses budistas que dejaron dos muertos y decenas de detenidos.

Si bien la mayoría de los habitantes en Sri Lanka practican la religión budista, 70 por ciento, también hay hinduistas, musulmanes y cristianos.(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/188889-onu-indignacion-y-tristeza-por-ataques-contra-iglesias-y-hoteles-en-sri-lanka>



Radio Habana Cuba